



Unterlage zur Sitzung im öffentlichen Teil

Gremium	am	TOP
Bezirksvertretung 6 (Chorweiler)	20.01.2011	

Anlass:

- Mitteilung der Verwaltung
- Beantwortung von Anfragen aus früheren Sitzungen
- Beantwortung einer Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung
- Stellungnahme zu einem Antrag nach § 3 der Geschäftsordnung

Aus der Sitzung am 16.12.2010 TOP 7.2.1 Nahversorgung Stadtbezirk Chorweiler, Anfrage der SPD-Fraktion AN/2346/2010

Fragen:

1. Inwieweit ist die Belieferung im Ortsteil Merkenich eingestellt bzw. reduziert worden?
2. Wie ist die Situation in den Ortsteilen des Kölner Nordens?
3. Gibt es hier Veränderungen?
4. Ist es zu dieser Zeit schon möglich festzustellen in welchen Ortsteilen das Belieferungsmodell von der Bevölkerung angenommen wird und wo nicht?

Antworten:

1. Die Belieferung im Ortsteil Merkenich ist weder eingestellt noch reduziert worden, nur der Haltepunkt in Langel wurde aufgegeben und stattdessen finden „Haus zu Haus“ – Belieferungen statt.

Alle Haltepunkte wurden aufgelöst, weil

- a) die Kunden das so gewünscht haben und
- b) die vom Amt für öffentliche Ordnung erhobenen Sondernutzungsgebühren für die Haltepunkte aus Sicht der Fa. Heiko zu hoch waren.

Aus Sicht des Amtes für Stadtentwicklung und Statistik und aus Sicht der Zielsetzungen des Einzelhandels- und Zentrenkonzeptes ist das bedauerlich, weil die Haltepunkte nicht nur der Versorgung dienen sollen, sondern auch eine wichtige Funktion als Treffpunkte und Orte der Kommunikation für die Bevölkerung haben.

2. und

3.

Seit Januar 2010 beliefert die Firma Heiko mit Ihren „**rollenden Supermärkten**“ Kunden in Roggendorf, Thenhoven, Auweiler und Föhlingen, sowie in den Rheindörfern Langel und Rheinkassel. Mittlerweile handelt es sich ausschließlich um „Haus zu Haus“ – Belieferungen. Der Altersdurchschnitt der Kunden liegt – nach Einschätzung der Firma Heiko – bei über 70 Jahren. Die Erprobungsphase ist aus Sicht des Unternehmens positiv zu beurteilen, dem entsprechend wird die Belieferung weiterhin erfolgen. Damit hat die Verwaltung ihr Ziel, die Nahversorgungssituation in diesen Lagen nachhaltig zu verbessern, erreicht.

Sachstand zum 31.12.2010: Zusätzlich zu den o.g. Ortsteilen werden aktuell auch Kunden in Merkenich und Blumenberg beliefert. Im gesamten Stadtbezirk Chorweiler sind es zurzeit 75 Kunden.

4. Nach Auskunft der Fa. Heiko wird das Angebot in allen o.g. Ortsteilen von der Bevölkerung angenommen, dem entsprechend wird die Belieferung auch weiterhin erfolgen.

Jeder, der beliefert werden möchte oder Fragen hat, kann sich unter der Telefonnummer 0 65 52 / 99 09-0 direkt an die Fa. Heiko wenden.

Haus zu Haus-Belieferung:

Stadtteile und Ortslagen	Belieferung / Wochentag
Föhlingen	dienstags
Langel	dienstags
Rheinkassel	dienstags
Merkenich	dienstags
Blumenberg	dienstags
Roggendorf / Thenhoven	dienstags
Auweiler	montags